



# La feria Agraria premiará los mejores trabajos fin de master de Ingeniería Agronómica

- Organizado por Feria de Valladolid y el Consejo General de Colegios Oficiales de Ingenieros Agrónomos
- Agraria celebrará su octava edición del 28 al 31 de enero

Valladolid. 23/diciembre//24.

Feria de Valladolid y el Consejo General de Colegios Oficiales de Ingenieros Agrónomos (CGCOIA) han suscrito un convenio de colaboración para organizar los Premios Agraria, un reconocimiento a los mejores trabajos fin de master de Ingeniería Agronómica defendidos en los cursos 2022-23 y 2023-24.

“Con esta iniciativa se pretende reconocer el esfuerzo innovador de los estudiantes y, al mismo tiempo, favorecer el encuentro con el sector empresarial de la maquinaria agrícola”, ha explicado el director general de Feria de Valladolid, Alberto Alonso.

Por su parte, el presidente del Consejo General, Baldomero Segura García del Río, ha subrayado que el premio Agraria “pondrá en valor la figura de los ingenieros agrónomos y dará visibilidad a propuestas que contribuyan al desarrollo agrario en un escenario que requiere, cada vez, profesionales capaces de dar respuestas innovadoras a los retos que plantea el futuro para nuestro sector agroalimentario”.

Las bases del premio Agraria establecen que los Colegios Profesionales, hay doce en España, podrán presentar un máximo de seis trabajos (TFM), que serán evaluados por una comisión de la que formarán parte el CGCOIA, Feria de Valladolid y los Colegios Oficiales de Ingenieros Agrónomos.

Los criterios de evaluación primarán aspectos como las nuevas estrategias de desarrollo agrario, la innovación tecnológica, tanto en procesos productivos como en el de las infraestructuras necesarias para desarrollar la propuesta presentada en el TFM, la originalidad, etc.

El plazo para presentación de los trabajos finalizará el 3 de enero de 2025 y el fallo del jurado se hará público el 29 de enero, en la entrega de premios que tendrá lugar el marco de la feria Agraria. La cuantía económica de los galardones asciende a 2.750 euros, de los cuales 1.500 corresponden al primer galardonado; 750 al segundo y 500

al tercero; tanto ellos como los clasificados en cuarto, quinto y sexto lugar recibirán además un diploma acreditativo.

Agraria, la bienal de maquinaria agrícola que organiza Feria de Valladolid, abrirá las puertas de su octava edición el día 28 de enero con una exposición comercial superior a los 30.000 metros cuadrados. Los visitantes encontrarán todo tipo de máquinas, equipos y servicios para la agricultura de secano y regadío, desde preparación del suelo hasta almacenamiento, protección de cultivos, semillas, agricultura de precisión, soluciones 4.0, etc.

[www.feriavalladolid.com](http://www.feriavalladolid.com)

[www.ingenieroagronomo.org](http://www.ingenieroagronomo.org)